

"Der Tod ist nichts, ich bin nur in das Zimmer nebenan gegangen.
Ich bin ich, ihr seid ihr. Das, was ich für euch war, bin ich immer noch."
von Henry ScottHolland

Wir sagen DANKE

Anlässlich eines traurigen Anlasses,
dem Ableben von



Herrn Roland Henz - Oberbürgermeister der Kreisstadt Saarlouis -
***12.12.1949 †01.11.2017**

haben die Hinterbliebenen, im Sinne des Verstorbenen, anstelle freundlich zugedachter Blumen um Spenden zu Gunsten zweier Projekte gebeten.

Der Elterninitiative krebskranker Kinder im Saarland e.V. ist Dank der zahlreichen Kondolenzspenden über das Bestattungshaus Schweitzer ein Betrag von 7.550,-- € zugeflossen.

Hiermit möchten wir den Hinterbliebenen unseren aufrichtigen Dank für den Aufruf und die uns somit" zugedachte Unterstützung aussprechen; letztlich sagen wir auch allen Kondolenzspendern Dank, die damit dem Wunsch des Verstorbenen entsprochen haben.

In dessen Sinne werden wir diese Spendenbeträge gem. unserer Satzung ausschließlich zur Verwirklichung der von uns gezeichneten Projekte für krebskranke Kinder, Jugendliche und deren Familien einsetzen.

Wir werden Herrn Henz als aufrichtigen, hilfsbereiten und bürgernahen Menschen und Sozialdemokraten in Ehren halten und wünschen den Hinterbliebenen von Herzen Gottes reichen Trost.

Für die Elterninitiative krebskranker Kinder im Saarland e.V.-
- der geschäftsführende Vorstand-

Michael Schneider
1. Vorsitzender

Ina Ruffing
2. Vorsitzende

Hans Fuchs
Schatzmeister

Matthias Schneider
Schriftführer